

---

# Ausgeschildert wird, was alle nutzen dürfen

Umleitung nach Linderbach hinterfragt

*21.03.2012*  
**Büßleben.** Warum die wegen Bauarbeiten gesperrte Ortsdurchfahrt Büßleben eine Umleitung nach Linderbach über die Ortsdurchfahrt Dittelstedt verursacht, fragte sich Leser Michael Jedamzik. „Ein völlig irr-sinniger Umweg der durch die einfache Nutzung der Konrad-Adenauer-Straße wesentlich kürzer wäre“, meint er.

Wir fragten bei der Stadtverwaltung nach und erfuhren: Die Konrad-Adenauer-Straße (Ostumfahrung) ist eine Kraftfahrt-

straße. Kraftfahrtstraßen sind für Radverkehr und für langsam fahrenden Verkehr gesperrt. Deshalb taugt diese Straße nicht für den Umleitungsverkehr für alle Verkehrsarten. Ausgeschildert wird nur die Strecke, die alle nutzen können. Jeder Fahrzeugführer und insbesondere die ortskundigen unter ihnen dürfen (nach kurzer Überlegung) natürlich auch die Ostum-fahrung nutzen, sofern sie ein dafür zugelassenes Fahrzeug steuern. (lys)